

Secretaría de Prensa

DECLARACIONES DE S.E. EL PRESIDENTE DE LA REPUBLICA,
D. PATRICIO AYLWIN AZOCAR, LUEGO DE VISITAR AL GENERAL DIRECTOR
DE CARABINEROS, GENERAL RODOLFO STANGE O.

SANTIAGO, 27 de Abril de 1990.

Periodista: ¿Cuál fue su conversación con el General Stange?

S.E.: Bueno, vine a imponerme de su salud y a expresarle mi simpatía en este momento para él, aparte del mal rato de un cólico renal que, yo sé por experiencia propia, que son muy dolorosos, dicen que son los dolores más fuertes que nos dan a los hombres, semejante a lo de los partos en las señoras. Lo cierto es que para él, la circunstancia de que esto haya coincidido con el aniversario de Carabineros de Chile y las festividades de estos días, las visitas que él tenía, ha resultado doblemente doloroso. Pero me voy muy contento, porque lo encontré muy repuesto, los doctores me dijeron que estaba en franca recuperación y a él lo encontré de muy buen humor y muy optimista.

Periodista: ¿Trajo un mensaje especial con motivo de celebrarse hoy día un nuevo aniversario de Carabineros?

S.E.: Bueno, eso lo voy a hacer en Carabineros.

* * * * *

MLS/pef.